

Bericht zur
Veröffentlichung
„Unser Gesicht“

Oldenburgische
Volkszeitung
vom 23.05.2014



Buddy & Soul:
Kultband veröffentlicht
ihre erste Single

► LOKALES, SEITE 11

Eine Hommage an den Nordwesten

Buddy & Soul veröffentlichen ihre erste Single / „Unser Gesicht“ soll Menschen der Region beschreiben

Vielleicht wird es die neue Stoppelmarkts-Hymne. Buddy & Soul hätten nichts dagegen. Dem ersten selbst geschriebenen Song sollen weitere Lieder folgen, sagen Holger Bürgel und Calle Meinert.

VON CHANTAL TAJDEL

Vechta. Das war längst überfällig. Die Vechtaer Kult-Band Buddy & Soul hat ihre erste Single veröffentlicht: „Unser Gesicht“ heißt das rockige und gleichzeitig volkstümliche Lied und dreht sich rund um den Nordwesten der Republik. „Unser Auftrittsgebiet erstreckt sich hauptsächlich von Osnabrück bis zur Nordsee und von Bremen bis ins Emsland. Uns ist aufgefallen, wie viele interessante Orte es dort gibt“, erzählen Holger Bürgel (Buddy) und Calle Meinert (Soul). Also haben sie einen Song aus ihren Beobachtungen gestrickt. Herausgekommen ist ein Lied, das augenzwinkernd die Menschen der Region beschreibt.

Das Duo ist bisher vor allem für seine Auftritte mit handgemachter Partymusik bekannt. Dabei überlegen Buddy & Soul schon lange, eigene Lieder zu schreiben. „Aber wir hatten irgendwie nie die Zeit dazu“, sagt Holger Bürgel. Jetzt hatte das Duo also die Muße und es ist ein eingängiger Song dabei herausgekommen – mit einer persönlichen Note und dem Aufruf, die



Ideen sammeln für neue Songs: Calle Meinert (links) und Holger Bürgel (rechts) von Buddy & Soul suchen auf dem Alten Markt in Vechta Anregungen.
Foto: Tajdel

eigene Region mehr zu schätzen. „Das war uns wichtig“, sagen sie. „In vielen Gemeinden findet ja schon ein gewisser Ausverkauf statt. Das Dorffest wird kaum noch frequentiert, weil die Leute busweise zum Oktoberfest nach München fahren oder zu irgendeiner Ballermann-Party gekarrt werden“, sagt Calle Meinert. Dabei hätten sie zwar nichts gegen die Einstellung „immer größer, immer neuer“, aber die Versperre eben auch die Sicht auf die Stärken der Region. Ein Protest-Song sei „Unser Ge-

sicht“ aber trotzdem nicht. „Sondern eine Hommage an den wunderbaren Nordwesten unseres Landes“, sagt Holger Bürgel. „Wir wollen motivieren und nicht verurteilen.“ Und wenn „Unser Gesicht“ zur neuen Stoppelmarkts-Hymne wird, hätten sie auch nichts dagegen.

Aber weil eine Single heutzutage auch ein Video benötigt, haben die beiden gemeinsam mit Kameramann Johannes Beckermann eins gedreht – hauptsächlich in Dinklage, Vechta und an der Nordsee. Und im Video kom-

men viele bekannte Gesichter aus Vechta und der Umgebung vor: so singen etwa Susanne Scheele und Stefan Surmann (das Prinzenpaar des Vechtaer Carnivals Club), eine Politesse, Kosmetikerin Tanja Hake oder der Seemannschor Oldenburg den Refrain. Auch Rastas Cheerleader, die Marleys, haben einen Kurzauftritt. Mitgemacht hat, wer Lust zum Videodreh hatte. Regie geführt hat übrigens – kleiner Gag – Rainer Zufall. „Wir haben einfach unsere Ideen zusammen gebracht“, sagen Buddy

& Soul augenzwinkernd. Und das hat ihnen so viel Spaß gemacht, dass sie jetzt am liebsten zu jedem Lied ein eigenes Video herausbringen möchten.

Das ist übrigens gar nicht so abwegig, denn Buddy & Soul planen momentan an weiteren eigenen Songs, die zum Großteil Alltagssituationen beschreiben, die sie erleben. „Zehn Songs sollen es schon werden“, sagen sie. Das Video zu „Unser Gesicht“ kann man sich auf YouTube ansehen, den Song auf allen Musik-Onlineshops herunterladen.